

Bhabinkamtibmas Polsek Tenggeung Sambangi Warga, Sosialisasikan Pesan Kamtibmas Terkait TPPO

Cianjur - CIANJUR.INFORMAN.ID

Mar 8, 2024 - 06:15



Polres Cianjur Polda Jabar - Bripka Agus Isnaeni dan Bripka Asep Pardian, personel Bhabinkamtibmas dari Polsek Tenggeung Polres Cianjur, telah melaksanakan kegiatan sambang ke rumah warga. Dalam kunjungan tersebut, mereka menyampaikan pesan-pesan kamtibmas terkait TPPO (Tindak Pidana Penjualan Orang). Kapolsek Tenggeung AKP Deden Hermansyah juga turut

menyampaikan pesan dan arahan dari Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, yang kemudian diteruskan oleh para Bhabinkamtibmas kepada masyarakat setempat.

Dalam upaya menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Tenggeung mengambil inisiatif untuk berinteraksi langsung dengan warga. Kehadiran mereka di tengah-tengah masyarakat menjadi sarana penting untuk menyampaikan informasi dan pesan-pesan kamtibmas yang relevan, terutama terkait dengan kejahatan TPPO yang perlu diwaspadai.

Kapolsek Tenggeung, AKP Deden Hermansyah, menyampaikan arahan dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, yang menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam mencegah dan mengatasi tindak pidana, khususnya TPPO. "Kami ingin masyarakat merasa aman dan terlindungi. Oleh karena itu, peran serta aktif dari warga sangat dibutuhkan dalam mendukung tugas kepolisian," ujar Kapolsek.

Bripka Agus Isnaesi dan Bripka Asep Pardian dengan tulus menyampaikan informasi tentang cara mengenali potensi kasus TPPO, tanda-tanda pemerkosaan hingga perdagangan manusia, serta langkah-langkah pencegahannya. Mereka juga membuka ruang dialog dengan warga untuk mendengar masukan dan saran dalam rangka peningkatan keamanan lingkungan.

Kedekatan antara Bhabinkamtibmas dan warga diharapkan dapat menciptakan saluran komunikasi yang lebih baik. Dengan adanya informasi yang benar dan tepat sasaran, masyarakat diharapkan dapat lebih waspada dan berperan aktif dalam melindungi diri dan lingkungan dari potensi tindak pidana. Selain itu, kolaborasi positif antara kepolisian dan masyarakat akan semakin mengokohkan upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Tenggeung.